



El día que Santiago Creel reconoció ser el padre de la hija de Edith González

Uno de los escándalos mediáticos más controversiales del mundo del espectáculo, que incluso impactó en la vida política nacional, fue el nacimiento de Constanza, única hija de Edith González.

Este suceso se convirtió en objeto de especulaciones luego de que la actriz mantuviera en secreto la identidad del padre, no obstante, la sociedad y diversos medios de comunicación debatieron al respecto, señalando como principal sospechoso al que



para ese momento era secretario de gobernación del expresidente Vicente Fox, Santiago Creel Miranda.

Edith González se posicionó como una de las figuras más relevantes del espectáculo nacional, esto tras protagonizar la obra de teatro 'Aventurera', producida por la actriz Carmen Salinas.

Derivado de la cercanía que Carmen sostuvo a lo largo de su vida con personajes de la política, múltiples representantes de esta esfera acudieron como espectadores a la puesta en escena. 'Aventura' se convirtió en punto de encuentro para dicha clase, principalmente durante la carrera presidencial para las elecciones de 2006.

Francisco Labastida Ochoa y Andrés Manuel López Obrador fueron solo algunos de los miembros de la cúpula que asistieron al espectáculo. En ese momento Edith comenzó a ser relacionada con personalidades del mundo de la diplomacia y la academia.

El primero de ellos fue el embajador de Francia en México, Bruno Delaye, no obstante, el mayor escándalo en torno a la vida privada de la actriz, mismo que se convirtió en comidilla de la clase política, fue su relación con el líder de los senadores panistas Santiago Creel.

A partir de 2003 Edith fue vinculada amorosamente al funcionario, romance que se ocultó debido a los intereses políticos de Creel, aunque la relación era un secreto a voces.



MILENIO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

03/09/2022

LEGISLATIVO

El 2 de septiembre de 2005 la revista 'Quién' publicó una nota en la que aseguraron que la actriz había salido con Pedro Enrique Creel, hermano menor del secretario de gobernación, lo que generó aún más confusión en las esferas políticas y sociales.

<https://www.milenio.com/espectaculos/famosos/santiago-creel-asi-reconocio-su-paternidad-junto-a-edith-gonzalez>